

Gemeinde Mainhausen, Montag, 3. Februar 2025

## **Aktuelle Geruchsentwicklung – Keine Gefahr für Mainhausen**

In den vergangenen Stunden wurde in Mainhausen und Umgebung eine ungewöhnliche Geruchsentwicklung wahrgenommen. Nach ersten Untersuchungen handelt es sich hierbei um Gerüche, die von der bayrischen Seite über die Grenze hinweggetragen werden.

Die zuständigen Einsatzkräfte sind vor Ort und prüfen die Situation intensiv. Nach derzeitigem Stand besteht keine Gefahr für die Bevölkerung von Mainhausen.